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Dear Friend, 

We are proud to announce that the Shield of Athena will be celebrating 34 years of service at our
Annual Lilac Gala Benefit Event this year! It will be held on November 29 , 2025, at the luxurious and
newly renovated Sofitel in Montreal.  

th

Over the past three and a half decades, and thanks to your support, we have been able to offer
essential protection, shelter, and advocacy for women and children affected by family violence.

Today, we operate four service points: our Montreal and Laval centers, Athena’s House, our emergency
shelter, and—most recently—our new Second Step Resource in Laval. This new facility includes 17
apartments and can accommodate over 50 people. Combined with the increased capacity of our
emergency shelter, we are now able to house significantly more individuals than ever before.

Your ongoing commitment has made a real and lasting impact—and we are truly grateful. As we
prepare for this milestone event, we warmly invite you to join us once again as a valued sponsor. Please
let us know if you will repeat last year’s sponsorship, so that we can respect our printing and
promotional deadlines and to assure the greatest visibility of your philanthropy. 

Thank you again for standing with us. We look forward to celebrating this special anniversary with you
by our side.

Kind Regards,
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Cher Ami,  

Nous sommes fiers d’annoncer que le Bouclier d’Athéna célébrera 34 ans de service lors de notre Gala-
Bénéfice Annuel des Lilas cette année ! L’événement aura lieu le 29 novembre 2025, au luxueux et
nouvellement rénové Sofitel de Montréal.

Au cours des trois dernières décennies et demie, et grâce à votre soutien, nous avons pu offrir protection,
hébergement et services d’intervention essentiels aux femmes et aux enfants victimes de violence
familiale.

Aujourd’hui, nous opérons quatre points de service : nos centres de Montréal et de Laval, la Maison
d’Athéna, notre refuge d’urgence, ainsi que — plus récemment — notre nouvelle Ressource de Deuxième
Étape à Laval. Cette nouvelle installation comprend 17 appartements et peut accueillir plus de 50
personnes. Combinée à l’augmentation de la capacité de notre refuge d’urgence, cette ressource nous
permet désormais d’héberger davantage de personnes que jamais auparavant.

Votre engagement continu a eu un impact réel et durable — et nous vous en sommes profondément
reconnaissants.

Alors que nous préparons cet événement marquant, nous vous invitons chaleureusement à vous joindre à
nous en tant que précieux commanditaire. Veuillez nous faire savoir si vous désirez renouveler votre
commandite de l’année dernière, afin que nous puissions respecter nos délais d’impression et de
promotion, et assurer la meilleure visibilité possible de votre entreprise philanthropique.

Merci encore d’être à nos côtés. Nous avons hâte de célébrer ce 34e anniversaire en votre compagnie.

Sincèrement,  
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